

## Venetalm – Venetgipfel – Galflunhütte – Venetalm

Gegangene Route mit Rück(um)weg über die Larcher Alm 12,4 km, je 1000 Hm Auf- und Abstiege ([https://www.wolf-klepzig.de/hp/wandg/Venet\\_mit\\_Larcher.gpx](https://www.wolf-klepzig.de/hp/wandg/Venet_mit_Larcher.gpx)), geplante Route ohne Larcher Alm 11,5 km, je 880 Hm Auf- und Abstiege ([https://www.wolf-klepzig.de/hp/wandg/Venet\\_Plan\\_ohne\\_Larcher.gpx](https://www.wolf-klepzig.de/hp/wandg/Venet_Plan_ohne_Larcher.gpx)).

Nachmittagswanderung nach Nebelaufklärung von der Venetalm und über die verschiedenen Gipfel des Venet.

### Anfahrt:

Mit dem Auto von Imsterberg über Vorderspadegg auf dem recht schmalen Venetweg bis zur Jausenstation Imsterberger Venetalm (N47° 10' 42.1'' E10° 41' 56.0''). Bei trockenem Wetter kann das eine staubige Angelegenheit sein. Als Wanderer vom Startpunkt Plattenrainer Alm haben wir das schon auskosten dürfen. Also bitte auf dem letzten Stück vor der Alm sehr langsam fahren.

Für die Routenplaner Google Earth und Google Maps sind die Koordinaten ohne Einheiten einzugeben, also N47 10 42.1 E10 41 56.0!

**Start und Ziel** Parkplatz der Imster Venetalm, 1994 m.

Den Wirtschaftsweg an der Venetalm vorbei etwa 600 m gehen, dann halblinks den Pfad zum Imsterberger Joch nehmen. Nach 1,3 km, etwa 35 bis 40 Minuten, wird das erste Gipfelkreuz der Wanderung erreicht, das Imsterbergjoch (2207 m). Von dort wird dem recht bequemen Pfad über die Gipfel mit herrlichen Ausblicken – bei entsprechendem Wetter – immer weiter gefolgt.



- Kreuzjoch (2464 m) bei Km 3,5, ca. 1h 45 min,

- Wannejöchl (2497 m) bei Km 3,9, knapp 2 h,
- Glanderspitze (2512 m) bei Km 4,9, knapp 2,5 h.



Gipfelkreuz der Glanderspitze



Blick von der Glanderspitze zur Bergstation der Venetbahn

Die Route führt wieder zurück zum Wannejöchl, wo der Abstieg zur Galflunhütte beginnt. Bei Km 7,8 erreichten wir nach 4 Stunden die Hütte (1961 m). Eigentlich wollten wir kurz nach der Galflunhütte links auf den Pfad zur Venetalm bzw. zum Kreuzjoch abbiegen. Leider war weder ein Wegweiser vorhanden, noch konnten wir den Pfad erkennen. Auf den Satellitenbildern von Google Earth ist er dagegen gut zu sehen.

So stiegen wir zunächst zur Larcher Alm ab (1814m, 4,5 h, Km 9,3) und dann erst Richtung Venetalm bergauf, zuerst auf einem Wirtschaftsweg. Etwa 150 m nach der Spitzkehre des Wirtschaftsweges biegt der Pfad zur Venetalm rechts ab. Bei Km 10,6 mündet im Wald der Pfad von/zur Galflunhütte ein – mit Wegweiser.

Nach 12,4 km und 5,5 Stunden, reine Gehzeit 4 h 20 min, konnten wir als letzte Gäste auf der Venetalm das Abendbrot genießen.